



# 港南小学校だより

令和8年1月8日  
令和8年1月号  
港区立港南小学校  
校長 吉川 浩一

## 新年を迎えて

校長 吉川 浩一

新年あけましておめでとうございます。

新しい年、令和8年が始まりました。保護者の皆様、地域の皆様には、希望に満ちた新年をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

今年度より2学期終業式が2日早まり長い冬休みとなりました。子どもたちはこの休みでなければできない様々な体験したことと思います。大掃除や買い物をしたり、家の仕事を手伝ったり、年賀状を書いたり、カルタ取りや独楽回し、たこ揚げやはねつき等、昔からの遊びに興じた人もいることでしょう。また、初詣に出かけたり、親戚の人が集まって新年のお祝いをしたりした人もいるでしょう。こうした年末、年始にしかできない体験は、伝統の大切さ、よき日本の習慣を知る意味でも、子どもたちの人間的な成長に大きな役割を果たすものと思います。

今日から3学期が始まります。子どもたちの元気な声が学校に戻ってまいりました。3学期はこれまでの学習をまとめ、整理するとともに来年度への計画を立てる学期です。この1年の自分なりの成長をしっかりと自覚し、さらなる発展を期する学期です。2学期の終業式に「1年の計は元旦にあり、物事は初めが肝心です」という主旨の話をしました。学校の1年は4月～3月になりますが、新しい年を迎えて3学期、そして次の学年に向けて目標をしっかりともって、よいスタートをしてほしいと思っています。

さて、本年は「午（うま）年」です。午年は、力強く前へ進む年、物事が順調に進む年といわれています。馬は速さだけでなく、長い距離を粘り強く走り続けることができます。子どもたちにも、これまで積み重ねてきた学びや経験を力に変え、自分の目標に向かって粘り強く挑戦してほしいと願っています。思うようにいかないことがあっても、あきらめずに努力を続けることで、大きな成長につながることを、学校生活を通して学んでほしいと思います。

本年も、子どもたち一人ひとりが希望をもち、笑顔で成長できる学校づくりに、教職員一同、心を一つにして取り組んでまいります。どうぞ本年も、変わらぬご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

### 今月の目標

#### ○生活目標

心を込めてあいさつをしよう

#### ○安全目標

道路の安全な横断について考えよう

#### ○保健目標

感染症を予防しよう

### わくわく教室より

発達について気になる児童を対象に、生活面や学習面での困難を克服・改善するための指導を行う「特別支援教室（わくわく教室）」を開室しています。わくわく教室では、令和8年度2学期利用開始の申し込みを受け付けています。ご希望される場合は、1月30日（金）までに、担任、特別支援教育コーディネーターまたは副校長にご相談ください。また、通常学級での一齊指導において、苦手な部分を補うために個別的な支援を行う「スペシャルニーズアシスタント」を配置しています。ご希望される場合、順次受け付けておりますので、こちらもご相談ください。

（特別支援教育コーディネーター）

### 生活指導部より

- 先日、地域の方から、「歩きスマホで帰っている子がいます」
- 「歩道を広がって歩いている子がいます」
- と、ご報告がありました。
- 本校の携帯電話所持許可願には、「登下校時の保護者の方との連絡以外の使用は禁止します」と、明記されています。危険防止のための約束ですので、**携帯機器を持参する場合の約束**を再度ご確認ください。
- また、学校では**公共の道路の歩き方**を指導しております。ご家庭でもご指導いただきますようお願いします。

（生活指導担当）

港南小学校HP

港南小学校X



東京都港区港南4-3-28  
TEL 3474-1501・FAX3474-1500